

152

Indianapolis den 14 Junie 32

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen Das Kranken Comitte berichteten folgende Midglieder krank. Heimies Lahmann meldete sich krank vom 20 Mai bis den 10 Junie und zu zwei Wochen 10.00 Unterstützung berechtigt Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen.

Es wurde beschloßen das die Bonds des Schatzmeisters und der Trusties nach der Constatution erneuert wurden die Trusties berichteten 78.00 Zinsen Einahme Hierauf folgte die Zahlung der Beiträge

Einahme	34.50
Zinsen	78.00
Ausgabe	49.50
	51.25
Carl Brandt Sect	51.25

152

Indianapolis 14 June '32

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick committee reported the following members sick. Heimies Lahmann reported himself sick from 20 May until 10 June and is entitled to two weeks 10.00 sick benefit. This report was accepted and deferred for payment.

It was decided that the bonds of the treasurer and the trustees should be renewed according to the constitution The trustees reported 78.00 income from interest. Hereafter came payment of the dues

Income	34.50
Interest	78.00
Disbursements	49.50
	51.25
Carl Brandt Sect	51.25